

No.

嬉野市立吉田中学校 令和6年2月 2 1 日

中野宗利 :校長

~地域と ともに9ヵ年の学びのなかで~

#### どもたちの想いをお読みください

<del>a</del> لح

NIE (Newspaper In Education 教育に新聞を) 実践校として、 組んでいます。その中で、中学3年生が総合的な学習の時間にふるさと吉田・嬉野市について意見文を書きました。そして、佐賀新聞に投稿したところ、8名の子どもたちの意見文が「わかもの」の欄に掲載されましたので紹介します。子どもたちは故郷のことをよく考えています。

すが、本当に良い所だと感じてい 嬉野には改善点もあると思いま

わかもの

ラスの面とマイ いることは、プ に対して感じて 自分が、嬉野

も水もきれいで、とても良いと思 も嬉野ならではです。 もあるし、温泉もあります。これ リーでとても優しいです。こんな とです。地域の方々は、フレンド います。二つ目は暮らしやすいこ す。また、おいしいお茶や米など ならではの良さだと思っていま に地域の人と話しやすいのは嬉野 なことです。 本当にこの町は空気 ナスの面どちらもあります。 プラスの一つ目は、自然が豊か

ないかと思います。 なるので、メリットはあるのでは えると思います。地域の人たちも れば、新幹線の利用者も少しは増 その駅の近くに建てることができ す。新幹線が開通したこともあり、 ルなどの大型の店がないことで ます。それは、ショッピングモー 遅くへ行かずに買い物がしやすく ただ、改善してほしい点もあり

### もっと 温泉PRを

嬉野に

感じること

吉田中3年 山下 悠貴

てから何か変わったか?」と。 が浮かびました。「新幹線、でき かし、僕の頭には何度かこの言葉 という間に1年がたちました。し 西九州新幹線が開通して、あっ 吉田中3年 当 大翔

平日、駅の近くで人を見かけま ちらほらといるのは見ますが、 でしょうか。土日は何かしらの ができたり、周りにはビジネスホ イベントがあっているので人が はどんどん増えていっています。 テルやカフェができたりと、建物 しかし、一番重要な「人」はどう 確かにとてもきれいで大きな駅

温泉に力を入れてほしいです。 のに。活用すれば人が集まるのに。 のに。アピールすべきものがある ます。せっかく有名なものがある 温泉街に力を入れるべきだと思い 客などがたくさんいます。なので、 場所にするために、市長さんには 僕は嬉野という町をもっと元気な ってみると土日平日問わず、観光 でも、有名な嬉野の温泉街に行

#### 嬉野市を 住みやすく 吉田中3年 岡一誠

いうことです。 とは、地元の人の利用が少ないと が、僕が近くを通るたびに思うこ 嬉野市に新幹線が開業しました

活気のある嬉野市になると思いま 利用しやすくなると人が集まり、 地元の人にもっと利用してもらえ うにしたらよいと思います。この すいようにしたらよいと思いま どを作って、地元の人が利用しや ます。まず一つ目は地元優待券な るといいなと思います。新幹線が 適さを多くの人に知ってもらうよ す。二つ目は広告やPR活動をも っと行って、新幹線の便利さや快 一つの取り組みで、長崎新幹線が そこで僕は二つのことを提案し

す。

います。 す。この安全さが吉田だと思って 切な家族なのでとってもいい町で とができ、ほっとします。犬は大 まっても犬を安全につかまえるこ の散歩がしやすく、もし放してし そして、車通りが少ないので犬

### ふるさと吉田の いいところ

吉田中3年(宮崎 伊武史

わかもの

に14年間住み続 ふるさと吉田

れ、人が来たい所になると思いま ゴミがないと、町が活気にあふ れいでゴミがないということ。 ことは、町がき けて僕が思った

明な水がたくさん流れています。 てもいい町です。 ってもよくなり、住みたいと思う とてもいいなあと思いました。川 ら、川がきれいに保たれていて、 がきれいだと、吉田の雰囲気がと へが多くなるはずです。 吉田はと へ々がゴミを川などに捨てないか また、川がとてもきれいで、透

## ふるさと

# 吉田の未来

吉田中3年 中島 優菜

年々減少してき は子どもの数が 現在、吉田で

ちの中学校も少なくなっていま わかもの ています。私た

ます。そうならないようにする その運営の高齢化も問題になって す。またそれと同時に「高齢化」 ためにどうしたらいいか考えま 活も不便になって しまうと思い まつりがなくなったりして、生 り、みんなが楽しみにしている夏 どこかと合併になってしまった 年夏まつりが行われていますが、 も進んできています。吉田では毎 んでしまうと、小学校や中学校が います。このまま少子高齢化が進 社会的には「少子化」の状態で

るようなものをつくって住む人が 増えたらいいと考えました。私た す。また、吉田に人が集まってく 思いました。若い人が増えること すいような環境をつくればいいと で少しずつ改善していくと思いま 少子化対策には、子育てがしや

> ちのふるさと吉田をこれからも住 みやすい場所にしていくために、 たいです。 できることを少しずつやっていき

### 吉田の良いところ 吉田中の年 山口 百葉

です。百年桜は、吉田にある樹齢 ライトアップもされるので、さら すごくきれいです。また、夜には 百年の桜の木です。満開になると にきれいに見えます。 三つあります。一つ目は、百年桜 私の思う吉田の良いところは、

います。 や茶わん以外にも幅広く作られて なものがあります。また、湯飲み や、現代的なデザインなどいろん **窯元によって、伝統的なデザイン** る焼き物です。吉田焼はいろんな 有田焼と同じ400年の歴史を誇 二つ目は吉田焼です。吉田焼は、

みてください。 るので、ぜひ吉田に来て見つけて ほかにも、吉田の良いところはあ 癒やしてくれると思います。この 然はリラックス効果があるので、 空気や水がきれいです。また、自 をすごく感じられます。そして、 ころです。吉田は緑が多く、自然 三つ目は、自然が豊かというと

わかもの

営していくのか、これからも行っ 成り立っています。将来、誰が運 す。私たち小・中学生が一から考 す。続けるのは私たちだと思いま ていけるのか課題があると思いま の花火大会は地域の方のおかげで 新しい企画ができ、 活気あふれる **亩になると思います。** ス運営していけば、<br />
今までにない 例えば、毎年行われている吉田

り、佐賀の有名な場所などに掲示 さん来てくれるといいなと考えま することです。しかし、吉田はお 田の良さをPRしたポスターを作 くり、他の地域から観光客がたく **占が少ないと思います。お店をつ** 



### ふるさと吉田の将来 吉田中3年 山口 真依

います。人口が さらに減ると思 の人口は今より これから吉田

しくなるように感じます。 少なくなることで吉田の町がさみ

二つ目に提案したいことは、吉

### ふるさと吉田の いいところ

ついて書きたいと思います。 ぼくは、ふるさと吉田の良さに 吉田中3年 江口 斗麻

すい町だと思います。 ところです。あいさつをすれば笑 うことです。とても暮らしやすく、 をしなくても、みんなが過ごしや は違い、ゴミがないことです。ゴ しています。四つ目は、他の町と 域が仲良く協力して、フラワー大 顔で返してくれます。そして、地 学年を越えて仲が良いのです。み す。生徒が仲良く、上下関係なく 目はいじめや差別がないことで 空気がとてもおいしいです。二つ ミが落ちていないため、ゴミ拾い 作戦などを行い、吉田をきれいに んな協力して助け合っています。 三つ目は地域の人たちが優しい 一つ目は、自然豊かな町だとい

らいいなと思います。 町です。もっと吉田の良さを増や いいところがあり、生活しやすい つけ、それを伸ばすことができた ためには、もっと吉田の良さを見 せていけたらなと思います。その このように吉田にはたくさんの